

Solicitan la modalidad de Canto en el Conservatorio Ana María Sánchez

14/11/2017



El concejal de Ciudadanos, Francisco Sánchez, ha anunciado junto a un nuevo componente de esta agrupación, Jesús Martínez, la presentación de una moción al pleno ordinario de este mes para que **pedir al equipo de gobierno que solicite a la Conselleria de Educación, Investigación, Cultura y Dporte la implantación de la modalidad de Canto en el Conservatorio Profesional de Música Ana María Sánchez de Elda**, centro que precisamente lleva el nombre de una gran cantante eldense.

Jesús Martínez ha señalado que "el Conservatorio de

Elda es uno de los mejores centros pero carece de la modalidad de canto, por lo que su implantación atraería a muchas personas. Solo los conservatorios de Alicante, Elche y Torrevieja ofrecen esta modalidad y con pocas plazas, por lo que **sería interesante que el Conservatorio de Elda incorporarse la modalidad de canto a sus aulas**, lo que sería un aliciente cultural para muchos alumnos de las poblaciones limítrofes", ha dicho. Actualmente, las personas interesadas en asistir a clases de canto tienen que **recorrer a clases privadas puesto que únicamente hay disponibles unas cinco plazas por centro**.